
Ce qui me rend heureuse aujourd'hui,

c'est ma famille. Surtout mon frère, car

il y a à peu près 1 mois, je devais aller à

l'hôpital pour me faire opérer de

l'appendicite, et moi, cela me faisait

très peur ! Alors que mon frère et moi

nous n'avions pas de bons rapports, il

est venu me soutenir à l'hôpital et il

m'a apporté des cadeaux, il est resté

avec moi tout le temps que j'étais à

l'hôpital, et il m'a soulagée !!! C'est pour

cette raison que je suis heureuse,

depuis mon frère et moi, nous n'avons

que de bons rapports et il s'occupe bien

de moi. J'en suis très très heureuse,

vraiment !!!

Nadia 15 ans Bobigny
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